



ANDORRA - El Congreso Mundial de Turismo de Nieve y de Montaña, se pospone para el 2022

Estimados participantes,

El Congreso Mundial de Turismo de Nieve y de Montaña que debía llevarse a cabo en 2020 se ha aplazado hasta el 2022, tras las recomendaciones y las medidas impuestas por las autoridades sanitarias a consecuencia de la situación causada por la pandemia del SARS-CoV-2.

El 11º Congreso Mundial de Turismo de Nieve y de Montaña se celebrará en marzo 2022 en Andorra. Todos los congresistas, profesionales, expertos y autoridades, se reunirán para afrontar nuevos retos.

Mientras tanto, trabajaremos para proporcionar a los participantes los mejores debates, intercambios de opiniones sobre los temas de actualidad, priorizando, como de costumbre, la interacción entre los profesionales asistentes y los expertos invitados.

El objetivo es enriquecer nuestros conocimientos y estar al tanto de las novedades en el entorno al turismo y especialmente en destinos de montaña, teniendo en cuenta la situación actual y las nuevas tendencias que marcarán el futuro de nuestro sector.

En adelante, recibirá más noticias.

**Secretaría Permanente del
Congreso Mundial de Turismo de Nieve y de Montaña**